



L'on a par ailleurs appris à travers un communiqué officiel que la cérémonie officielle des obsèques sera présidée le samedi prochain à la place des fêtes de Bafoussam par le premier ministre, Dion Ngute, représentant personnel du Chef de l'État.

Maurice KAMTO quant à lui est annoncé sur le lieu du drame de Guache demain jeudi 7 octobre. Sauf changement de dernières minutes. Le Président national du Mouvement Pour la renaissance du Cameroun (MRC) devrait, apprend-on, apporter du réconfort aux proches des victimes de l'éboulement du terrain.

L'on se souvient que le MRC était l'une des premières formations politiques à réagi directement après ce drame. Le MRC avait déjà envoyé une équipe sur les lieux du drame, conduite par Tirane Balbine Noah, deuxième vice-présidente du parti. Occasion pour le MRC d'apporter du soutien aux familles des victimes.